

Familia Giovanini



LA GRAN COMISIÓN EN POLONIA

Es un gozo saludarlos a través de esta circular y compartirles noticias misioneras desde Polonia, tierra donde sembramos nuestras vidas para gloria de Dios.

Ante todo, queremos agradecer a nuestro Señor por su fidelidad, cuidados y dirección; sin él nada somos, sin él nada podemos hacer. "Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos;..." Hechos 17:28

También agradecemos a ustedes por todo el apoyo en oraciones, palabras, ofrendas y actos que edifican la obra en Polonia. Sabemos con qué sacrificio siembran para la obra misionera, y Dios, que todo lo ve y lo tiene en cuenta, sabe recompensarles.

Aunque la situación del dólar en Argentina y la economía argentina han hecho que la mitad de los misioneros de Europa estemos en un importante déficit en el DNM, de manera que sólo nos pueden enviar el 50% de lo que necesitamos, sin embargo, el Señor no ha dejado de sorprendernos con su provisión y cuidados. Alabamos Su grandeza!

Noticias de Agosto-Septiembre

A principios de Agosto tuvimos la visita de un grupo de intercesión, de la iglesia "Dimensión de Dios" de Neuquén.

Estuvimos unos días en ayuno, oración, y un estudio de intercesión que trajo el grupo. Fue un tiempo de refrigerio y renovación, donde Dios nos habló acerca de algo nuevo por nacer. Fue asombroso escuchar un tiempo después las mismas palabras de boca de un pastor de Brasil, que no conocíamos, quien torciera su viaje sólo para traernos ese mensaje de parte de Dios.

Con el grupo de Neuquén también estuvimos en la "Iglesia en la Calle". Cuando las hermanas le hablaban a las damas que se acercaban, y sólo intentaban decirles la frase "Dios te ama" en un polaco casi ininteligible, una se puso a llorar diciendo: "Ustedes tienen algo, ¿Que tienen ustedes?, otras recib-

ían un toque del Señor y se conmovían. (Esto en Polonia no se ve)

José comenzó a cursar materias del Seminario de Varsovia con el fin de obtener un título oficial en la especialidad Pedagógico-Teológica y Ética. El desafío con el nivel de polaco que se requiere es enorme, pero las posibilidades de ministrar en las necesidades de la nueva generación de polacos es de inmensa importancia, lo que hace que todo gran esfuerzo bien valga la pena.

Nos han invitado a ministrar en la iglesia en **Włocławek**, una ciudad a 50 km de **Płock**, el lugar donde llevamos la Palabra de Dios. Fue un honor y un privilegio conocer al pastor de allí, un hermano de unción y con un llamado a abrir muchas iglesias en la zona.

Uno de nuestros pedidos de oración era por los pastores de Polonia que se movilicen para la evangelización y fundación de nuevas obras, sigamos orando por esto, el Señor está respondiendo.

El Auto. El año pasado recaudábamos fondos para cambiar el auto, y unas tres iglesias y una persona respondieron. Agradecemos profundamente esas ofrendas y el corazón que da con amor.

En la espera de una suma significativa en razón de cambiar el vehículo, surgió la necesidad de arreglar nuestro auto para que pase la verificación técnica vehicular, así que parte del dinero fue utilizado para arreglarlo. Aunque aún no sabíamos que la suma era insuficiente para pensar en cambiarlo, a principios de este año el mecánico dijo que convenía arreglarlo, ya que el estado general era bueno. Entonces, estamos haciéndole arreglos, usando ese fondo para seguir usando el auto que teníamos.

Nos despedimos hasta la próxima, deseándoles lo mejor del Señor. Flia. Giovanini, José, Noelia, Tomás y Cesia

Pedidos de Oración

- Por la obra en Płock, que crezca y se consolide.
- Por José y su estudio en el Seminario.
- Por guía del Señor en cada actividad.
- Por los pastores de Polonia que se movilicen para la evangelización y fundación de nuevas obras.
- Por el déficit financiero en la cuenta de los misioneros de Europa
- Por la salud de cada uno de nosotros.

